

Antrag an das 69. SP: Änderung am AStA-Bericht

Liebes Präsidium,

Ich lege dem Studierendenparlament folgende Resolution vor:

Das Studierendenparlament fordert den AStA auf, dass künftig der AStA-Bericht als Hörbuch bzw. Podcast aufgenommen wird und mit dem Satz "Bei Langeweile und Schlafproblemen lesen Sie bitte den AStA-Bericht" eingeleitet werden soll.

Über die genaue Umsetzung der Audioaufnahme entscheidet der AStA und die Beauftragen.

Begründung:

AStA-Berichte gehören leider nicht zu der spannendsten Lektüre. Entsprechend sollten Leser:innen mittels Einleitungssatz darauf vorbereitet werden. Zumal die homöopathische Wirkung bei Schlafproblemen nicht unerwähnt bleiben sollte.

Podcasts sind heutzutage so beliebt wie nie zuvor. Durch die Audioaufnahme selbst wird das Interesse an den Berichten steigen. Bei entsprechender Stimme würden die Berichte sogar spannend werden. Des Weiteren sei anzumerken, dass die schriftliche Form des AStA-Berichts nicht barrierefrei ist. Es fällt nicht allen Menschen gleich leicht, lange Texte zu lesen, sei es wegen körperlicher oder geistiger Einschränkungen, oder einfach nur weil sie lange Berichte hassen.

Um dabei die Attraktivität des Podcasts zu steigern, schlagen wir den Macher:innen vor, die "Sexiest Voice of Studierendenparlament" zu suchen, um den Podcast vorlesen zu lassen.